Mir fehlen die Worte

Einstein sagte einmal "Das Weltall und die menschliche Blödheit sind unendlich – beim Weltall allerdings bin ich mir noch nicht ganz sicher"!

Wie wahr seine Worte heute noch sind. Dieses Ungeziefer In Politik, Bürokratie und Kirchen ist mit Worten nicht zu beschreiben. Die jüngste Eskalation in der Ukraine findet außerhalb jeder Logik und Menschlichkeit statt. Weiß jemand einen anderen Titel für Putin als "Ungeziefer der übelsten Art"?

Was lernen wir daraus?

Seid achtsam, liebe Zeitgenossen im zivilisierten westlichen Europa. Sollte sich auch in unseren Breiten einer wie Putin als größenwahnsinnig outen, ich würde für einen Scharfschützen spenden. Eine genau platzierte Kugel wäre ein Segen für ganz Europa, für jeden einzelnen Europäer.

Clemens Spindler 96317 Kronach